

## **RODRÍGUEZ DE ROJAS, Antonio**

Sacerdote (1943-2018)

**Nacimiento:** Sevilla, 5 de noviembre de 1943.

**Profesión religiosa:** San José del Valle (Cádiz), 16 de agosto de 1960.

**Ordenación sacerdotal:** Sevilla, 21 de marzo de 1970.

**Defunción:** Sevilla, 6 de febrero de 2018, a los 74 años.

Nace en Sevilla el 5 de noviembre de 1943 en la calle Corinto, casi enfrente de la casa salesiana de la Trinidad. Alumno de ese colegio, allí descubrió su vocación.

Ingresa en el aspirantado de Campano. Hace el noviciado en San José del Valle, donde profesa el 16 de agosto de 1960. Allí mismo cursa los estudios de filosofía (1960-1963). Después del tirocinio en Morón de la Frontera (1963-1965) y en Sevilla-Trinidad (1965-1966), cursa sus estudios de teología en Sanlúcar la Mayor (1966-1970). Se ordena de sacerdote en Sevilla el 21 de marzo de 1970.

Desde entonces desarrolló su labor pastoral en Sevilla-Trinidad (1970-1971; 1983-1987; 1996-2005); Alcalá de Guadaíra (1971-1972); Algeciras (1972-1973); Universidad Laboral de Sevilla (1973-1977); Sevilla-Triana (1977-1983); Mérida (1987-1991); Utrera (1991-1992; 2010-2015); Jerez de la Frontera-Lora Tamayo (1992-1994); estudiante de teología bíblica en Salamanca (1994-1996); Badajoz (2005-2010), párroco durante cuatro años y Sevilla-Triana desde 2015 hasta su fallecimiento.

Es recordado como un buen salesiano, trabajador, cercano, alegre y de gran preocupación y dinamismo pastoral. Dedicó su vida a las clases, celebraciones, reuniones de grupos y predicaciones, presencia en los patios, encuentros, convivencias y, en los últimos tiempos, colaboró con la delegación de comunicación social en la elaboración de las homilías dominicales en la web inspectorial. Profundamente humano, sabía llegar y ganarse el afecto de las personas. Cura cofrade de profunda fe. Predicó la Palabra de Dios sin desmayo a grupos y cofradías, con brillantez y profundidad.

En sus últimos días sufrió una recaída en su enfermedad, que lo llevó al desenlace final. Falleció el martes 6 de febrero de 2018, hacia las 12.30, en el Hospital «Infanta Luisa» de Sevilla, a los 74 años de edad.